

-S- PARTICULAR

9 de abril de 1918.

Huatabampo, Son.
Mi apreciable General y fino amigo:-

Invitado cortesmente por el Sr. Gobernador Constitucional del Estado de Michoacán, fui, y habiendo recorrido en compañía del citado Sr. Gobernador algunos Distritos de aquella Entidad Federativa, pude darme cabal cuenta de la situación tan aflictiva por que atraviesa aquel Estado.

Me permití sugerir a dicho Sr. y en virtud de que su Gobierno me consta que es por la voluntad del pueblo Michoacano, inspirarle la carta que tengo el honor de adjuntarle y por ella se enterará Ud. de cuanto pasa en ese Estado, rogándole empeñosamente y con todo respeto se sirva atenderla y ayudar a dicho funcionario en lo que a Ud. le sea posible, toda vez que en Ud. que fué a la lucha armada por ideales sanos y que ella le costó la pérdida de su brazo, es sin duda alguna la única esperanza de los verdaderos revolucionarios que desean que la sangre vertida en los campos de batalla dé el fruto que anhelamos al afiliarnos a la bandera de la revolución.

Pensaba poner yo personalmente esta carta en sus manos pero en virtud de la convocatoria al Congreso de la Unión a sesiones extraordinarias, tuve que regresar a esta Capital con objeto de asistir a las sesiones; por lo que envió a Ud. dicha carta por apreciable conducto.

Esté Ud. seguro, mi General, que todos aquellos que tuvimos el honor de militar bajo sus órdenes y con el ejemplo que sus antecedentes revolucionarios nos dan, levantaremos siempre que sea

2

6 de junio de 1918.

Sr. Coronel FILIBERTO C. VILLARREAL.
Diputado al Congreso de la Union.
Camara de Diputados.
Ciudad de Mexico. D.F.

Estimado amigo:

A mi regreso del Sur, me entere de su atenta carta fechada en esa Capital el dia 9 de abril ultimo, asi como de la que acompaña adjunta del señor Gobernador Pascual Ortiz Rubio, a quien ya le contesto por separado.

Deseandole mucho exito en el nuevo periodo de sesiones, me repito, como siempre, su amigo afmo. y atento S.S.

AO/FT